おおさかふりつせんぼくようごがっこう 大阪府立泉北養護学校 おおさかふりつせんぼくこうとうしえんがっこう 大阪府立泉北高等支援学校 そつぎょうせい ほごしゃ 卒業生、保護者のみなさまへ

おおさかふりつせんぼくこうとうし えんがっこう 大阪府立泉北高等支援学校 レインボーサークル担当者

レインボーサークル終了のお知らせ

^{そっきょうせい} 卒業生のみなさまお元気のことと存じます。

これまでみなさんに参加いただいておりましたレインボーサークルですが、担当者の都合により、 今回をもって終うとさせていただきますことをお知らせいたします。

今まで、お付き合いいただきました卒業生のみなさま、ご一緒くださいました保護者のみなさま、関係 のみなさまに感謝を申しあげます。

レインボーサークルは平成14年度より開始し、現在まで20年続けてまいりました。開始当時は至業 生が少なくて、数人でゲームなどを行いましたが、至業生が増えてくるにしたがい、参加者が増加し、 多い時には50名ほどの至業生が集まった時期もありました。

嵐齢バレーやバスケットボールなどのゲームもを画しましたが、みなさんが愛堂に活動できるキックベースをすることが長い間の定番となりました。ゲームの進行がうまくなかった時もあったと思いますが、みなさんの協力のもと、大きな事故もなく過ごせました。また継続することによって、みなさんがボールをけったり、キャッチするのが上学になっていく様子や、みなさん筒士で協力している様子を見て、たいへんうれしく思いました。

みなさんが卒業後もがんばって仕事をされていることや、元気で過ごしておられる様子をお伝えいただくことで、浴たちも元気をいただいておりました。今まで一緒に過ごさせていただいた時間は私たちの簀量な財産となりました。

卒業生のみなさま、保護者のみなさま、関係のみなさま、重ね重ね感謝申しあげます。レインボーサークルは終了しますが、今後、同窓会などでまたお参いできることを楽しみにしております。

みなさま、どうぞこれからもご健康でご活躍されますよう、お祈り申しあげます。

令和4年3月20日 レインボーサークル担当 野口 祐子 大原 副 たなか 電行